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第八届中国（连云港）丝绸之路国际物流博览会今日开幕！

———纯公益性职工网上服务平台，升级改版，一键入会。

港城不动产登记模式获全国推广
本报讯 （记者 李江 通讯员 房晶）日

前，自然资源部持续推出全国优化不动产
登记领域营商环境典型案例，展示改革成
果， 港城推进 “线上苏小登·连云港云证
达” 品牌建设的典型案例被展示推广。我
市为深化“放管服”改革，加大精品“一件
事”改革力度，根据各级深化“放管服”改
革优化营商环境工作要求，结合开展“我
为群众办实事”实践活动，以立足民生、服
务全市为目标，打造了具有连云港特色的
“线上苏小登·连云港云证达”服务品牌。

市不动产交易登记中心以 “线上苏
小登·连云港云证达”服务品牌建设为抓
手，推出不动产交易登记“减流程、减材
料、减时限”“三减”举措，加快提高“互联
网+不动产登记”水平。精简业务流程方
面，完善微信、手机APP、自助查询机等网
络服务载体功能， 优化不动产交易、登
记、税务办理流程，实现不动产交易、登
记、税费网上“一窗办理”，二手房交易转
移登记“马上办、网上办、零跑腿、不见
面”。精简收件材料，完善信息互通共享

机制。可以内部获取、部门间流转的材料
不再要求提供。协调银行、开发商、中介
等机构，合并多个合同，形成合同表，实
现合同电子签章、线上传输，减少“重复”
材料和“跑腿”次数。另外，在“我的连云
港”APP中完善“港城不动产”模块服务内
容，开通线上委托、视频认证功能，为身
处外地的群众解决授权委托问题。

以“一套系统，服务全市”为总体框
架的不动产登记网上“一窗办事”平台快
速建设。2022年5月28日正式上线连云港

市不动产登记全市网上 “一窗办事”平
台，并接入全国平台，为开发商、银行、个
人等各类用户提供线上“一窗办”。平台
推出7大模块24项服务，实现连云港市三
区三县共24项不动产登记服务事项进
驻，覆盖存量房转移登记，商品房预售、
抵押预告登记，抵押登记，不动产登记资
料查询等实用功能。“一窗办事” 平台上
线以来，服务体系越来越健全，房产交易
登记高频事项实现“零跑动”。

（下转二版）

牢记嘱托 感恩奋进 全力推进高质量发展

习近平对四川凉山州金阳县山洪灾害作出重要指示

全力搜寻失联人员 全面开展调查 加强安全监管
确保人民群众生命财产安全

新华社北京8月30日电 8月21日凌晨， 四川凉山州
金阳县因强降雨突发山洪，造成沿江高速JN1标段项目
部钢筋加工场部分人员死亡、失联。

获悉相关情况后，中共中央总书记、国家主席、
中央军委主席习近平作出重要指示， 要求全力搜寻
失联人员，妥善做好家属安抚等善后工作；国务院要
派出工作组，全面开展调查，依法严肃处理相关责任
人；要深刻汲取教训、举一反三，全面排查问题，压实

各方责任，加强安全监管，确保人民群众生命财产安
全。

中共中央政治局常委、国务院总理李强作出批示，
要求抓紧核实情况，全力查找、搜救失联人员，尽快查明
原因，汲取教训，并依法严肃追责。

根据习近平指示和李强要求，应急管理部派出工作
组到现场指导搜救工作，四川省、凉山州组织救援力量
开展相关工作。目前，各项工作仍在紧张有序进行中。
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本报讯 （记者 袁春梅 见习
记者 张灿 通讯员 张开虎 ）种
子是农业的“芯片”，想要解决
好国家的粮食安全问题， 必须
解决好种业核心问题。昨日，位
于东海县的江苏神州种业科技
有限公司试验基地， 一行行水
稻拔节抽穗， 一排排大豆旺盛
生长。 这些被分成无数小方块
的试验田，栽种着近300个试验
品种和500多个自主选育品系。
依托神州农业科学研究所和这
片试验基地， 江苏神州种业科
技有限公司3年内8个新品种通
过审定，目前还有6个正在审定
中。近年来，以江苏神州种业科
技有限公司为代表的港城种业
公司，推行 “育繁推”一体化模
式，在促进种业振兴、带动农民
增收致富上，发挥着重要作用。

“孙总， 您看这些水稻现在
长势特别好，今年肯定能丰收。”
安徽怀远种植大户张敏今年栽
种了近400亩的 “神州糯1778”，
隔段时间就会视频连线公司负
责人孙克增，一是汇报水稻长势
情况，二是请教种植技术。“神州
糯1778”“神州糯1699”是今年刚
审定通过的两个糯稻品种，具有
结实率高、抗倒性强、抗病性强
等优势，亩产600多公斤，较一般
糯稻亩均增产50公斤。

孙克增，早年就读于南京农
业大学农学系。“种地不选种，累
死落个空”， 他比谁都知道种地
选好种的重要性。2000年种子行
业进入市场化发展阶段后，他有
了成立种子公司的想法，2005年
1月创办了江苏神州种业科技有
限公司， 开展与种子有关的试
验、研究、开发、示范工作，2019
年成立东海县神州农业科学研
究所，更好地将新品种研发和繁
育、推广有机整合，目前拥有制
（繁）种基地2万亩，承担省农作物新品种区域试验、省水稻新品
种展示、市水稻新品种安全性测试工作。

育种工作脱离不了农田，脱离不了试验，为了筛选出在抗
病性、产量和品质上表现优异的品种，十几年来，孙克增“雷打
不动”， 每天早上6点就会来到试验基地，80亩试验田仔细地看
一圈、记录一遍，要花上两三个小时。“一个新品种获得国家审
定需要在一致性、丰产性和抗病性上符合多项要求，品种的育
种时间一般在6至10年，而审定时间最少需要4年。”孙克增说，
每一个新品种的问世，都是十多年时间的积累。辛勤付出终有
回报，在2021年到2023年这3年时间里，孙克增带着研究团队共
成功申报了8个新品种，包括2个水稻品种和6个大豆品种。

三部门印发意见

实施新时代基础教育
扩优提质行动计划

新华社北京 8月 30日电
（记者 徐壮） 记者30日从教
育部了解到， 为切实办好更
加公平、 更高质量的基础教
育， 教育部、 国家发展改革
委、 财政部日前印发意见，
决定组织实施新时代基础教
育扩优提质行动计划。

“此意见致力于深化基
础教育供给侧改革， 进一步
做大优质教育资源 ‘蛋糕’，
加快构建幼有优育、 学有优
教的高质量基础教育体系，
解决优质教育资源总体不足
与人民群众期望‘上好学’的
矛盾， 增强人民群众教育获
得感、幸福感、安全感。”教育
部基础教育司司长田祖荫介
绍说。

意见规划，到2027年，适
应新型城镇化发展和学龄人
口变化趋势的城乡中小学幼
儿园学位供给调整机制基本
建立， 优质教育资源扩充机

制更加健全，学前教育优质普
惠、义务教育优质均衡、普通
高中优质特色、特殊教育优质
融合发展的格局基本形成。巩
固提升普惠性幼儿园覆盖率，
公办园在园幼儿占比力争达
到60%以上；扩增一批新优质
义务教育学校，义务教育优质
学位供给大幅增加；培育一批
优质特色高中，普通高中多样
化发展扎实推进，高中阶段毛
入学率持续提升；特殊教育学
校在20万人口以上的县基本
实现全覆盖，融合教育水平显
著提升，适龄残疾儿童义务教
育入学率保持在97%以上。

意见提出实施学前教育
普惠保障行动、 义务教育强
校提质行动、 普通高中内涵
建设行动、 特殊教育学生关
爱行动、素质教育提升行动、
高素质教师队伍建设行动、
数字化战略行动、 综合改革
攻坚行动等8项重大行动。

全市重点产业项目暨招商引资推进会召开

坚定信心决心 全力冲刺攻坚
确保如期高质量完成全年目标任务

马士光主持并讲话 邢正军参加
本报讯 （记者 孙飞）昨日，市委书记

马士光主持召开全市重点产业项目暨招
商引资推进会， 深入贯彻习近平总书记
重要讲话精神，落实省委、市委全会部署
要求， 检视重点项目和招商引资进展情
况，研究部署下一阶段经济工作。市长邢
正军参加会议并讲话。 王加培等市四套
班子领导参加。

会前， 在东海县举行了重大产业项
目现场观摩活动。马士光、邢正军一行实
地察看了浩利高纯石英砂、鼎奥石英制品
等10个项目建设现场， 深入了解规模产
能、工艺技术、安全环保、市场前景等情

况。看到项目开发建设势头正酣，企业敢
闯敢干劲头正足， 马士光表示充分肯定，
他鼓励企业坚定信心、抢抓机遇、锐意创
新，加强产业链上下游衔接合作，更好促
生产、拓市场，争取高质量发展更大成效。
马士光仔细询问企业在生产经营、项目建
设中的问题需求，叮嘱有关职能部门在确
保安全和质量的前提下，强化全流程跟踪
服务，高效推进项目建设，不断优化“有求
必应、无事不扰”的良好营商环境。

马士光指出，今年以来，在各级各部
门的共同努力下， 全市工业经济实现较
快增长、项目建设稳步推进、招商引资成

效显著、消费市场持续回暖，经济运行总
体延续了回升向好的态势。 下一步工作
中，各级各部门要进一步提振奋勇争先、
你追我赶的精气神， 坚定攻坚突破的决
心，拿出冲刺夺标的状态，全力抓好项目
建设和招商引资工作， 切实有效解决经
济运行中的各种问题，打通瓶颈制约、激
发内生动力、消除短板隐患，努力实现质
的有效提升和量的合理增长。 要进一步
树牢项目为王理念， 持续抓好项目招引
储备，增强产业园区承载能力，加快各类
手续办理进度，加大重点项目攻坚力度，
全力推动在手项目快落地、快建设、快投

产。要围绕招商引资年度目标，有力提高
工作质效，做深做实产业链招商文章，提
升专业能力水平，健全协同推进机制，招
引积聚更多大项目、好项目。要结合即将
开展的主题教育，大兴调查研究，深入生
产一线，全面掌握企业所需所盼，精准落
实一揽子惠企政策，强化要素保障，及时
解决好企业关心的现实问题， 服务促进
更多企业成长壮大。 要进一步推动现代
服务业高质量发展， 奋进海洋经济等新
领域新赛道，持续提振消费市场，为经济
高质量发展汇聚新的动能和积极因素。

（下转二版）

马士光邢正军会见出席第八届中国（连云港）
丝绸之路国际物流博览会外宾

本报讯 （记者 王文 ）昨日，市委书
记马士光、市长邢正军会见出席第八届
中国（连云港）丝绸之路国际物流博览
会外宾。柬埔寨戈公省政府副省长拿卡
梅、哈萨克斯坦驻上海总领事馆总领事
拉合莫夫·拉合穆江等外宾出席。 市领
导黄远征、宋波参加。

马士光、邢正军代表市委、市政府
向来连参会的外宾表示欢迎，对外宾给
予连云港发展的关心支持表示感谢。在
简要介绍我市经济社会发展情况后，马

士光说，习近平总书记提出共建“一带
一路”合作倡议以来，给予了连云港莫
大关心关怀。我们认真落实习近平总书
记“打造标杆和示范项目”重要指示，紧
紧围绕国家和江苏省赋予的功能定位，
聚力畅通新亚欧陆海联运通道，全面加
快“千万标箱、东方大港”建设，持续深
化对外交流合作，已经成为沟通亚欧的
重要节点和中亚地区最便捷出海口。在
中国贸促会和江苏省委、省政府的关心
支持下，连云港成功举办了七届丝绸之

路国际物流博览会，为沿线国家和地区
开展国际物流运输合作搭建了重要平
台。期待各位外宾以丝路物博会为桥梁
纽带，进一步加强沟通交流、深化互利
合作，共同谱写国际物流大通道建设新
篇章。连云港愿与各方一道，携手构建
平等互惠、共赢发展的国际物流合作关
系，持续拓展经贸、人文等领域合作，共
同创造更加美好的未来。

拿卡梅代表外宾感谢连云港市委、
市政府的邀请和盛情接待。她说，连云

港是中国重要的沿海港口城市，此次来
到连云港，亲身感受到了深水大港的特
殊优势、战略地位和连云港经济社会发
展的强劲态势，进一步增进了对连云港
的了解。柬埔寨戈公省拥有渔港，土地
资源较为丰富，渔业、林业等基础良好，
希望依托各自资源禀赋，进一步加强与
连云港的对接合作，同时，也期待参会
各方深化友好交往、 拓展合作领域，争
取更多务实合作成果，努力实现共同繁
荣发展。

近日，在市开
发 区 一 家 编 织 袋
企业，工人正在生
产线上忙碌。今年
以来，该企业开足
马 力 生 产 编 织 产
品 ， 满 足 市 场 需
求。
记者 王健民 摄


